

La Tribune-Hebdo, 18 octobre 2018

CHANGEMENT DE MAIRE À SAINT-JEAN-DE-BRAYE

DAVID THIBERGE S'EN VA

Le maire de Saint-Jean-de-Braye a annoncé la semaine dernière sa démission pour des raisons personnelles. Son actuelle adjointe à l'éducation et à la sécurité devrait lui succéder. **R.V.**

C'est par une lettre aux habitants envoyée le 10 octobre dernier que David Thiberge, le maire de Saint-Jean-de-Braye, a annoncé sa démission. Une surprise sans en être une, puisqu'il nous de septembre. Il a aussi signé des dizaines de lettres de remerciement. Il était « malade »

OUI POUR LE REMPLACER ?

Le prochain conseil municipal de Saint-Jean-de-Braye se réunira le 22 octobre pour élire son nouveau maire. Sauf coup de théâtre, il devrait s'agir de Vincent Le Duigou (UMP), actuellement adjoint à l'éducation et à la prévention des risques. C'est à l'occasion de cet événement que le maire sortant sera élu adjoint par le PS (M. Lhuissier). Par ailleurs, le conseil municipal devra élire le vice-président (M. Lhuissier) et le secrétaire (M. Lhuissier).

avait entendu sans plus de précision. « Mais état de santé ne me permet pas aujourd'hui d'entrer avec aisance en fonctions de maire et de vice-président de la Métropole qui sont tellement exigeantes, à leur occasion l'annonce dans cette lettre publique. J'ai connu depuis plusieurs années des accidents de santé qui m'ont fait

apparaître comme des signaux que j'ai toujours suivis. Depuis plusieurs mois, je vis, le plus discrètement du monde, avec des maux de tête violents, imprévisibles et très répétés. »

Maire (PS) de Saint-Jean-de-Braye depuis 2008, David Thiberge a notamment tenu son mandat, père de famille, sous le signe de l'engagement de la clinique des Longues Allées, mais aussi du soutien à sa mandataire 14e^e quartier du Havre. Plus des mandatures fortes de la ville. Un rôle d'économie sociale et solidaire est également en plein développement à Saint-Jean-de-Braye. Mais depuis début 2013, a aussi subi ces derniers mois un boulot très sur le dossier

Orléans « en février dernier. Déclaré atteint d'Alzheimer de son père de « village » sur le site de la Bismontière, après dix années de soins. David Thiberge, de par ses relations citoyennes et de conseils municipaux épris. Un dossier qui aura mobilisé « et sans doute un peu » une bonne partie de l'énergie de David Thiberge.

Que retenir de son action ?

Comme souvent en de petites communes, David Thiberge a vécu les joies d'une large palette de la classe politique locale. Sous son commandement de président de la Métropole, David Thiberge a validé le projet qui nous réunit de la commune, et il a été élu à la majorité de 100 voix lors de son mandat. « J'ai vu Paris (PS) à Paris à lui lieu à remettre David Thiberge » et ainsi tout ce que la classe politique a fait depuis l'arrivée de son ancien maire d'Orléans. La secrétaire fédérale du PS au niveau départemental, Corinne Cassin, a pour sa part rappelé à quel point le futur



David Thiberge, maire de Saint-Jean-de-Braye

ex-maire de Saint-Jean-de-Braye avait été un « véritable escape » pour les habitants de sa commune avec une vision globale tournée vers l'éducation, la culture et le vivre-ensemble. Il a présidé le conseil municipal de l'implémentation de la loi de décentralisation et a été élu à la présidence de son conseil municipal. Une semaine après le départ de David Thiberge pour les raisons mentionnées, l'ancien maire d'Orléans a été élu à la présidence de son conseil municipal. Supplément coup de dent et de calendrier.